



Magdeburg/Halle, den 25. April 2016

Handwerkstag: Wohl des Landes immer im Blick behalten!

Der Handwerkstag Sachsen-Anhalt begrüßt die schnelle Bildung einer neuen Regierungskoalition in Sachsen-Anhalt. „Jetzt kommt es darauf an, möglichst ohne Anlaufschwierigkeiten die Arbeit zum Wohle des Landes weiterzuführen“, sagte der Präsident des Handwerkstages, Hans-Jörg Schuster. Aus Sicht des Handwerks seien viele Inhalte des Koalitionsvertrages begrüßenswert, so das Bekenntnis zum Erhalt des Meisterbriefs und die Einführung einer Meistergründungsprämie, die schulgesetzliche Verankerung der Berufsorientierung und der versprochene verstärkte Breitbandausbau. Auch die geplante Bundesratsinitiative gegen die Vorfälligkeit von Sozialversicherungsbeiträgen und strukturelle Verbesserungen beim Rundfunkbeitrag würden vom Handwerk begrüßt. „Gesprächsbedarf sehen wir bei den Themen Modularisierung der Ausbildung, die nicht zu einer Aufweichung der dualen Ausbildung führen darf, und zur Gestaltung der Wirtschaftsstruktur im Süden Sachsen-Anhalts.“

Informations

Ansprechpartner:
Dr. Andreas Baeckler
Handwerkstag Sachsen-Anhalt
über: Gesamtverband Handwerk e.V.
Gustav-Ricker-Straße 62
39120 Magdeburg
Telefon: (0391) 62 69 600
Telefax: (0391) 62 69 619